

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

## LIBRE EXPRESSION



**D**e retour pour la deuxième édition, les animations estivales sont regroupées cet été sur le campus sportif Henri Seigneur boulevard Zola. Les associations du quartier Saint Pierre, la MJC / centre social et la ville proposent un programme riche en activités du 18 juillet au 6 août. Animations pour enfants et adultes, jeux et repas conviviaux pour les familles. Des RDV festifs et des temps forts sont maintenus dans le quartier Saint Pierre comme l'année dernière. C'est le moment de se retrouver ensemble et profiter d'un rythme de vie apaisé. Les organisateurs préparent cette période avec beaucoup d'enthousiasme. Il y aura bien sûr les traditionnels accueils de loisirs qui fonctionneront pendant les vacances scolaires. Je souhaite de belles vacances à CROIX ou ailleurs pour tous les croisiens.  
**Patrick DESPRETZ, Conseiller délégué à la jeunesse.**



« Chères croisiennes, chers croisiens, les mois se succèdent au sein de notre belle ville de Croix avec une continuité invariable dans la politique menée par la majorité. Il y a quelques semaines nous découvrons le nouveau plan de référence urbain élaboré sans partage, aujourd'hui, nous découvrons le dessin d'un nouveau centre culturel Jacques Brel, un investissement de près de 9M€ qui est déjà ficelé ! C'est évidemment une très bonne nouvelle pour notre ville que d'avoir des projets aussi ambitieux, mais pourquoi faut-il que cela soit aussi confidentiel dans sa préparation et dans ses orientations ? Je fonde l'espoir qu'un jour, à Croix, nous puissions travailler le futur de notre ville en vraie démocratie participative avec des ateliers et des projets menés ensemble et pour chacun de nous.»  
**Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».**  
[alexandredeleille@ville-croix.fr](mailto:alexandredeleille@ville-croix.fr)



**L'**été arrive, les températures élevées et la sécheresse risquent d'être de retour. Les mesures écologiques sont encore insuffisantes à Croix face aux enjeux climatiques. Accentuons la végétalisation pour ombrager la ville, verdissons les bâtiments publics, les places, les façades, les cours d'école, installons des bancs à l'ombre pour les promenades (par exemple, améliorons l'espace devant la salle Dedecker).  
Durant les fortes chaleurs, soyons vigilants pour nos proches, nos voisins, pour les plus vulnérables. C'est important que tous les services municipaux redoublent de prudence. Nous souhaitons à tous un bon été à Croix.  
**Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.**



**U**n PLU sans ambition.  
Nous avons inscrit dans notre projet pour Croix des principes fondamentaux, nécessaires à l'avenir de notre commune. Ainsi, nous défendons régulièrement la mixité sociale, le besoin de logement adapté aux familles, la fluidité des parcours résidentiels, la défense de l'environnement et la protection de la planète, le Bien Vivre à Croix et l'attractivité de la commune. Le Maire partage ces ambitions. Cependant, aucun outil n'a été développé dans le Plan Local d'Urbanisme pour répondre à ces enjeux importants pour notre avenir. Nous avons pourtant fait part de nos préoccupations et avons discuté longuement pendant les Conseils Municipaux en donnant les moyens d'y répondre. Nous regrettons sincèrement le manque de vision et d'investissement de l'équipe majoritaire.

**Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »**